



Postulaciones abiertas: La Red de Escuelas Líderes busca nuevos establecimientos para sumar a sus filas

■ La iniciativa destaca centros escolares que innovan con éxito en contextos de vulnerabilidad.

La Red de Escuelas Líderes (REL) nació hace 18 años con la idea de resaltar establecimientos que, en contextos de vulnerabilidad, lograban innovar con éxito para la mejora educativa.

Desde entonces, la iniciativa ha ido creciendo y actualmente suma más de 100 colegios repartidos de Arica y Magallanes, los que continúan con la misión que la red se impuso en su origen: contribuir a la mejora de aprendizajes mediante la colaboración y el aprendizaje colectivo.

Impulsada por Fundación Educacional Arauco, Fundación Minera Escondida, Fundación Chile y "El Mercurio", la REL acaba de abrir su convocatoria para este año, la que busca sumar nuevos establecimientos de dependencia pública, particular subvencionada y administración delegada a sus filas. Los colegios que postulen deben destacar por haber encontrado soluciones creativas a problemas dentro de sus comunidades, pudiendo demostrar evidencia respecto a sus buenos resultados.

El plazo para postular termina el 6 de agosto y quienes estén interesados en presentar sus iniciativas deberán enmarcarlas en alguna de las cuatro categorías de la convocatoria: Innovación pedagógica; Bienestar, salud mental y convivencia educativa; Escuela y comunidad, y Desarrollo de habilidades del siglo 21.

Las instituciones que resulten seleccionadas pasarán a formar parte de la red y podrán compartir aprendizajes y saberes con otras comunidades educativas, además de recibir reconocimiento a través de cobertura en "El Mercurio" y durante un evento que los reunirá con otras escuelas destacadas.

Más detalles en <https://escuelaslideres.cl/>.